



SAN ANDREU DE VILALLOBENT

Aparece mencionada en el acta de Consagración de la Catedral de Urgell el siglo X , bajo la forma Villa Lupinti. Pertenecía al pagus liviensis. El edificio, de origen románico (siglo XI), ha sufrido importantes modificaciones en la estructura primitiva. Este debía de constar de una nave cubierta con bóveda de cañón encabezada por un ábside semicircular, que fue sustituido por una cabecera rectangular; en la nave se construyeron dos capillas laterales y la sacristía. En el muro norte se puede observar el menaje hecho en opus spicatum, y en la pared de mediodía se puede observar una ventana tapiada de doble rasgada, la única románica que se conserva.



